

泉佐野市立中央小学校 学校だより 第2号 令和6年5月21日



# ちゅうおう



発行：校長 松良 秀治

## 授業参観・PTA 総会ありがとうございました



4月26日（金）の授業参観に、たくさんの保護者の方に来ていただきました。ありがとうございました。子どもたちには、大いに励みになったと思います。新しい学年になった子どもたちのがんばる姿を見てもらうことができ、うれしく思いました。いつも思うのですが、保護者の方の子どもたちを見つめるまなざしに温かいものを感じましたし、子どもたちの後ろをチラチラ、横をチラチラと見る姿にかわいらしさも感じました。時間がない中、学年懇談会やPTA総会にもご協力いただき、感謝しています。これからも本校の教育活動にご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

## 安全安心に留意し、学校行事を進める



今年はグリーンベルト内の濃いピンク色のつつじの花が今も咲き誇り、葉の緑も目に鮮やかです。あじさいにちいさなつぼみが付き始めました。

新型コロナウイルス感染症は、昨年度5月にインフルエンザと同じ5類になり、教育活動はずいぶん緩和されてきました。ただ様々な感染症については、今後も注意が必要だと感じています。また、今年度も本校は子どもたちの安全を考え、朝の校門開錠8時等の取り組みも続けていきます。安全に健康に学校生活の送れるよう留意していきますので、ご理解ご協力の程よろしく申し上げます。

## 学校図書館の充実・活用

本校は、「自ら考え、書き、伝え合う力の育成～学校図書館を活用し「伝える力」を育てる～」を研究主題とし、日々授業研究に取り組んでいます。今年度本校は「学校図書館を充実・活用するためのモデル校」となっており、様々な取り組みを計画しています。過日の児童朝会で、図書委員会の子どもたちが1か月に15冊以上本を読んだ人に手作りのしおりをプレゼントする活動を発表してくれました。委員会活動日に図書委員会のメンバーが子ども司書講座をしました。年間各学年1回は研究授業をすることに加えて、公開授業、共同研究の取り組みも進めていきます。本を読み、自分で考える子どもたちに成長して行ってほしいです。



## 学校の連絡をどう受け取るのか

学校から用紙を配布してお知らせする以外に、連絡方法として、2つ行っています。**中央小学校ホームページ**はほぼ毎日更新しています。臨時休業等のお知らせや行事予定、学校給食の献立、**中央日記**での学校の様子を紹介等、学校の教育活動の一端を随時見ることができます。是非ご活用ください。

昨年度から「**スクールアプリ**」も行っています。学校への出欠連絡をスマホのアプリで行えます。学校からの便りも配信します。ご確認ください。

## 5月6月の下校時間変更について

地域のみなさま、子どもたちの安全見守りをしていただきありがとうございます。6月の下校時間の変更についてお知らせします。

5/25 土曜授業 11:45 下校

6/25 6年研究授業(6年以外の学年 13:30 下校)

